AUSBILDUNG/WEITERBILDUNG:

Energiearbeit/Energiemedizin ist einer der sich weltweit am schnellsten entwickelnden Fachgebiete, die immer mehr Anerkennung bekommt und an Qualität gewinnt.

Seriöse Energieanwender arbeiten mit den Ärzten und Heilpraktikern zusammen, um eine bestmögliche, ganzheitliche Versorgung für die Betroffenen zu bieten.

Ganz besonders Schmerzen, sind mit Energiearbeit gut kontrollierbar, Medikamente mit starken Nebenwirkungen können vermieden oder sinnvoll reduziert werden.

Energieheilung ist für jeden in der Heilung Tätigen, eine wichtige Erkenntnis und im dritten Jahrtausend ein erforderlicher Weiterbildungszweig.

Aber auch jeder der sich selbst helfen und aus dem Hamsterrad der Medikamenten-Einnahne herauskommen will, kann einfache, sehr wirkungsvolle Techniken aus der Energieheilung erlernen.

Dadurch geht jeder in die Eigenverantwortung für seine Gesundheit und das Wohlbefinden. Die sehr einfach zu erlernenden Selbstheilungstechniken, setzen biochemische Prozesse in Gang und aktivieren die Selbstheilungskräfte.

Seriöse Energiearbeit in der Heilung kann keine Schulmedizin ersetzen. Es ist eine sinnvolle Zusammenarbeit erwünscht und dient als Ergänzung für eine ganzheitliche Gesundheitsvorsorge.

Hilfesuchende finden bei uns die geeigneten Seminare die als HILFE zur SELBSTHILFE dienen.
Wir bilden professionelle Energieanwender aus und bieten Weiterbildungen für alle anderen Heilverfahren, auch für Ärzte und Heilpraktiker.

MGSGT LEBENSSCHULE

http://www.pranayoga-stuttgart.de/AUSBILDUNGEN.html

